

Breve reseña:
Experiencia de intercambio internacional
Universidad Nacional del Quilmes en Buenos Aires, Argentina

Milena Charris

Estudiante 4 semestre Lic. Pedagogía Infantil UNINORTE
Intercambio realizado en el primer semestre año 2012

Experiencia de intercambio internacional Universidad Nacional del Quilmes en Buenos Aires, Argentina

Al decidir partir a otro país con una cultura y costumbres tan distintas a la nuestra, las emociones y la impaciencia no se hacían esperar. Contar minuto a minuto para poder llegar a este nuevo país y experimentar tantas cosas nuevas, es un sentimiento inexplicable.

Al comienzo no fue fácil, se extraña mucho la familia, los amigos, la comida, el clima, entre otras cosas. Una de esas cosas que jamás piensas en extrañar es la educación y la infraestructura de nuestra Universidad del Norte. Aunque la educación Argentina es una de las mejores de Sur América, llegar a una universidad pública con otras características tan distintas como la tecnología, tableros con tiza y los contenidos tan teóricos de las asignaturas es un gran cambio.

Al realizar este intercambio académico, me dio la oportunidad de enriquecerme con ideas nuevas para la formación del infante y de proyectos educativos y sociales. Una de estas ideas fue la educación gratuita con calidad. La educación en Argentina es gratuita para todos y esta educación es de alto nivel a diferencia de las escuelas públicas en Colombia. Esto ayudará a que mi enfoque como pedagoga sea distinto. Luchar por la igualdad en la educación, pero una educación de calidad.

Por otro lado, tener la oportunidad de vivir en la capital de un país es maravilloso. La organización del transporte público es admirable, la generosidad de la mayoría de sus habitantes hacia el turista, la cantidad de lugares culturales (los museos, teatros,, estadios, casas con una infraestructura europea), los distintos municipios de la provincia de Buenos Aires, son lugares que jamás olvidaré.

Por estas razones, invito a todos los bachilleres interesados en ingresar a estudiar en la UNINORTE, en especial al programa de Licenciatura en Pedagogía Infantil que se den la oportunidad de vivir la experiencia de realizar intercambio académico internacional. En donde podrán apreciar las diferencias y semejanzas de la educación infantil en Colombia con el resto del mundo. No solo es conocer la ciudad y estudiar en otra universidad, sino darte la oportunidad de conocerte a ti mismo, tus verdaderos miedos y debilidades y ser responsable de tus actos.

*Milena Charris
Estudiante 4 semestre Lic. Pedagogía Infantil UNINORTE
Intercambio realizado en el primer semestre año 2012*